



PATRICIO BARRERA/ATON

Agrupaciones recreacionistas, que representan a los soldados de la Guerra del Pacífico, desfilaron ayer.

DESFILES Y UNA SERIE DE ACTIVIDADES, ESTE FIN DE SEMANA:

Arica conmemora aniversario de la gesta de toma del Morro

La celebración de los 145 años del asalto y toma del Morro de Arica, gesta heroica ocurrida en 1880, durante la Guerra del Pacífico, contó ayer con una serie de actividades en esta ciudad.

En la jornada de ayer la comunidad ariqueña se volcó con entusiasmo a las calles para ver el paso del desfile cívico-militar en homenaje a los héroes del Morro. Este año, además, el Ejército estrenó un documental dedicado a esta acción militar (ver página C13).

El programa de actividades, como parte de su feriado regional en el también considerado mes de la ciudad, ha incluido las tradicionales ramadas instaladas a los pies de este peñón. A esto se han agregado espectáculos musicales y un nutrido programa de actividades recreacionales y culturales.



PATRICIO BARRERA/ATON

Alta expectación generó en la comunidad ariqueña el desfile cívico-militar. Una ceremonia que refleja el sentido de tradición y pertenencia para su población.